

Winterfeier des Automobil-Sport-Club Wilhelmsfeld 1977 e.V. im ADAC

Der ASC-Wilhelmsfeld lud am 03. Februar seine Mitglieder in den Nebenraum der Odenwaldhalle zur Winterfeier mit Sportfahrerehrung ein. Knapp 40 Mitglieder sind der Einladung gefolgt, ebenso der 1. Vorsitzende des ADAC Nordbaden Herr Hans Weber. Herr Weber führte zunächst die Verleihung der „Ewald Kroth Medaille“ für besondere Verdienste in der Motorsport-Organisation durch, bevor er die Ehrung unser Sportfahrer mit übernahm.

Mit der „Ewald Kroth Medaille“ in **Bronze** wurde Klaus Emig ausgezeichnet. Die Medaillen in **Silber** erhielten: Werner Hertel, Frank Garrecht, Tilmann Klapdohr, Kai Jörder. Nachgereicht werden die Medaillen in Silber an Jan Fitzer, Frank Bamberg, Mirco Helfrich und Thomas Jung.

Drei Jugendliche stellten für den ASC Wilhelmsfeld ihr fahrerisches Können in dem Bereich **Jugendkartslalom** unter Beweis. Bei der Clubmeisterschaft ergaben sich folgende Platzierungen:

Jugend-Kartslalom:

1. Platz und Clubmeister 2023 > Tyler Hebenstreit

Er belegte in seiner Klasse K5 bei der „Nordbadischen Meisterschaft“ den 3. Platz.

In der „Baden-Württembergischen Meisterschaft“ belegte er den 1. Platz.

Des Weiteren qualifizierte sich Tyler noch zur „Südwestdeutschen ADAC Kartslalom Meisterschaft“, bei der er ebenfalls den 1. Platz belegte.

Beim ADAC Kartslalom Bundesendlauf 2023 auf dem Nürburgring wurde er Vizemeister. Hier starten alle Qualifizierten aus den bundesweiten ADAC Regionalclubs. Bei der Mannschaftswertung belegte er mit dem ADAC-Team Nordbaden den 8. Platz unter 17 Mannschaften.

Highlight am Saisonende war die Teilnahme an der *Gesamtdeutschen Kartslalom-*

Meisterschaft 2023 in Wülfrath. Hier wurde Tyler **Deutscher Kartslalom-Meister 2024**.

Bei der Mannschaftswertung belegte er mit der Baden-Württembergischen Mannschaft den 3. Platz unter 14 Mannschaften.

Der ADAC Nordbaden, stellvertretend durch Hans Weber, ehrte ebenfalls den Ausnahme-Sportler und fand sehr lobende Worte für Tyler!

2. Platz > Jonas Kirsch – Er belegte bei der „Nordbadischen Meisterschaft“ in seiner Klasse K2 den 8. Platz

3. Platz > Matheo Petsanis Romero- Er belegte bei der „Nordbadischen Meisterschaft“ in seiner Klasse K2 den 20. Platz

Im Bereich **Automobilslalom** konnten durch zwei Fahrer sehr gute sportliche Leistungen erzielt werden. Die Clubmeisterschaft im Automobilslalom ergab folgende Platzierung:

1. Platz und Clubmeister 2023 > Nils Falter

Er startete bei acht Rennen zum „Nordbadischen ADAC-Pokal im Automobil Clubslalom“ und wurde mit seinem VW-Polo von 28 Startern **Nordbadischer Meister 2023**. Nils wurde für

seine Top-Leistungen auch vom ADAC Nordbaden, stellvertretend durch Herrn Weber, geehrt.

2. Platz > Bernd Roos

Er startete acht Mal mit seinem VW Polo ebenfalls bei dem „*Nordbadischen ADAC-Pokal im Automobil Clubslalom*“ und belegte einen guten 12. Platz in seiner ersten Saison.

Im **Rallyesport** war ein Team unter der Bewerbung des ASC Wilhelmsfeld 1977 e.V. am Start:

1. Platz und Clubmeister 2023 > Rallye-Team Bernd Kohl / Roland Oster

Sie starteten bei insgesamt 11 Veranstaltungen entweder mit einem Opel Kadett-C GT/E bei verschiedenen Läufen zur Retro-Rallye-Serie, so auch in Österreich bei der „Austrian Legend“ oder mit einem BMW320 bei diversen nationalen Rallyes.

Beim **Bergrennsport** startete ein Fahrer für den ASC Wilhelmsfeld

1. Platz und Clubmeister 2023 > Frank Bamberg

Frank Bamberg startete mit seinem BMW bei einigen Bergrennläufen in Deutschland, sowie je einmal in der Schweiz und in Österreich.

Der ASC bedankte sich bei allen seinen Motorsportlern und die erwachsenen Motorsportler kamen in den Genuss der Motorsportförderung des ASC Wilhelmsfeld und erhielten einen Geldbetrag ausgehändigt.

Bei einem guten Abendessen aus dem Restaurant Talblick inklusive leckeren Nachtisch, wurden noch viele Motorsportgeschichten des vergangenen Jahres, aber auch aus der Gründerzeit, zum Besten gegeben.

Wir wünschen allen aktiven Motorsportlern eine erfolgreiche und unfallfreie Motorsport-Saison 2024!

Bilder zu den Ehrungen finden Sie auch auf unserer Homepage:

www.asc-wilhelmsfeld.de/multimedia

Terminvorschau:

21.07.2024 – 40. ASC-Jugendkartslalom (Jubiläumsveranstaltung) auf dem Platz vor der Odenwaldhalle

02./03.10.2024 – Dämmerchoppen und ASC-Oktoberfest im Rizal-Park